

# 島中通信

風は「しまんだ」から・・・

文責：押領司 誠



3月16日(月)に第68回卒業式を、多くの来賓・保護者の臨席の下、盛大に開催することができました。卒業とともに島を離れる卒業生7名の、前途洋々とした旅立ちになることを祈っています。また、19日に発表された県立高校合格発表で、受検した5名全員が合格できたことで、卒業生7名全員が希望した高校に進学することが決定しました。これまでのご支援やご協力ありがとうございました。

\*\*\*\*\*

## 津波ひなん道と学校裏山の整備

【本日開花】→



本日の宮日新聞一面にも出ていましたが、南海トラフ巨大地震に対する重点支援対象に宮崎県も含まれました。いつ発生するかわからない巨大地震・大津波に、いつでも対応できるようにしておく必要があります。このたび、岩田組合長はじめ有志の方々のボランティアにより、体育館横からの津波ひなん道を整備していただき、これまで以上に短時間で、より高い場所への避難が可能になりました。また、その流れで裏山の整備まで大変な作業をしていただきました。裏庭がとても明るくなっています。本当にありがとうございます。

